

目指せ！広島県子ども観光大使

三原市 八天堂スイーツバーガー作り体験・工場見学



平成31年2月2日（土）広島県三原市にある八天堂カフェリエで、目指せ！広島県子ども観光大使三原教室を開催しました。参加児童は、16名でした。

八天堂は、くりーむパンが全国的に有名です。工場見学では、くりーむパンの美味しさの秘密を学びました。スイーツバーガー作り体験では、広島県産の果物と生クリームを使って、一人一人がオリジナルのスイーツバーガーを作りました。

観光動画撮影では、体験したことや学んだことをグループ別に発表しました。子ども達の学びが、全国のたくさんの人に伝わってほしいと思います。



スイーツバーガー作りに熱中しました。

子ども達への応援メッセージ



八天堂 社長 森光孝昌氏

【株式会社八天堂 代表取締役社長 森光孝昌様】

私は全国へ出かけて行って、三原の素晴らしいを紹介しています。広島県には、素晴らしいところがたくさんあります。自分の町に誇りをもってもらいたいです。私たち八天堂では、「社員が楽しんで仕事をする。」ということに取り組んでいます。働く人が楽しいからこそとお客様に美味しいものを届けられるのです。

八天堂では、スイーツをバーガーで食べられるようにし、新しい食文化として三原から全国へ発信したいと思いました。それがみなさんに体験していただくスイーツバーガーです。是非、学んだことを発信して下さい。



元三原市議会議員 平本英司氏

【元三原市議会議員 平本英司様】

市議会議員は、どんな仕事をするか知っていますか。市議会議員は、三原市の素晴らしいをたくさんの人々に知ってもらうのも仕事の一つなのです。今日、みなさんが、八天堂で体験したことをこれからたくさんの人々に発信して下さい。

【工場見学】手作りで美味しいくりーむパンを1日に3万個作る

八天堂臨空工場でくりーむパンを作る工程を見学させていただきました。工場内に入ると美味しい匂いに包まれました。子ども達は、くりーむパンが、ほとんど手作りで作られていることを実際に見て驚いていました。「くりーむは、手で混ぜて作るんだ。」「手作りだから美味しいんだ。」など体験したこと観光動画で発信しました。

工場の中は、15分に1回消毒をすること、エアシャワーを通じて埃をきれいに落とすことなど、安全で美味しいくりーむパンをお客様に届けるための努力を学びました。



【子ども達の感想】

- 工場見学では、作るところや生クリームやくりーむパンを送るところを見ました。その体験を各地の人に教えてあげたいです。
- 八天堂の工場見学で、手作業で作る工程があったのでびっくりしました。私は大きくなったら八天堂で働きたいです。
- 工場なのに大体が手作りだったので大変だなあと思いました。包装やクリーム作りをほとんど手作業で作っているので美味しいんだなと思いました。
- スイーツバーガー作りでは、いろいろな果物を入れてあふれそうになりました。
- 小さいパンは丁寧に作るのが難しかったけど、こんなパンがあるんだと勉強になりました。自分に100点をあげたい気分です。

【保護者の感想】

- 社長さんや社員さんの言葉も広島の観光に対する思いや考えなど、子どもが動画で言うことを考えるきっかけになりました。講座は、お兄さんやお姉さんの声かけや雰囲気も良くて、始まりから終わりまで笑顔で楽しい気持ちが伝わってきました。
- 大人も驚く工場見学でした。地元の企業に大して更に愛着を持つことのできる貴重な体験を親子共にでき感謝の気持ちで一杯です。ありがとうございました。
- 社長さんの話が面白かった。広島を誇りに思う子ども達に育っていると思います。毎回、楽しく学ぶことが出来て、嬉しく思います。これからも続けてイベントをやっていただきたいです。

御覧ください！

- 三原教室観光動画
QRコードを
スマホで読み
取って御覧く
ださい。



- 次回の御案内
皆様の参加
をお待ちして
おります。



検索サイトからは以下のキーワードを入れると広島県子ども観光大使のホームページにアクセスいただけます。

子ども観光大使 広島 検索